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Zitat von Oldhans51 

Zitat von 1973er 

Also für Doofies wie mich, die DFL verkauft eine Teil der Fernsehrechte an
Investor X und bekommt dafür

3-4 Milliarden. Und der Investor holt das Geld dann wie wieder rein?

Höhere TV Gelder ?

Ja schon, aber wenn so ein Riesenbetrag mehr zu erzielen wäre, warum kann das die DFL nicht
verhandeln bzw.

wer soll diese Summen denn zahlen?
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